

## **BAB VII**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Stadion adalah sarana untuk menyalurkan bakat bagi penggemar olahraga sepak bola, di stadion juga dapat mempererat tali silaturahmi antar suporter. Selain itu stadion juga dapat memberi nilai positif bagi lingkungan sekitarnya, yaitu dengan pembangunan stadion dengan mengangkat tema bioklimatik. Pengangkatan tema ini juga salah satu usaha dan upaya dalam pencegahan dampak *global warming* yang melanda hampir di setiap penjuru dunia.

Tema bioklimatik diambil untuk mengurangi dampak dari *global warming*. Fungsi menjadi sebuah kebutuhan dalam bangunan yang akan dirancang. Dalam fungsi termuat syarat-syarat ruang yang menjadi fasilitas-fasilitas yang akan diwadahi.

Lokasi obyek perancangan ini berada di kota Malang, Malang sendiri berada di iklim tropis sehingga kaya akan sinar matahari dan angin jadi cocok kiranya jika dibangun sebuah bangunan bioklimatik. Obyek berupa perancangan bangunan stadion internasional, di kota Malang banyak terdapat klub profesional diantaranya: AREMA, PERSEMA dan METRO. FC, sehingga tidak ada salahnya jika kota Malang mempunyai sebuah stadion bertaraf internasional. Kota Malang juga terkenal dengan superter fanatiknya yaitu AREMANIA dan AREMANITA, jadi tidak perlu takut jika nanti stadion yang begitu megah tapi hanya sedikit yang datang ke stadion untuk menonton pertandingan.

## **B. Saran**

Menyadari proses merancang yang dilakukan penulis jauh dari kesempurnaan, beberapa poin lain yang hendaknya menjadi pertimbangan antara lain:

1. Dalam membangun sebuah bangunan harus diperhatikan dampak yang akan ditimbulkan.
2. Tetap memperhatikan aturan mengenai peruntukan lahan, syarat KLB dan KDB, dan peraturan-peraturan lainnya sehingga tetap mengarah kepada kesetimbangan lingkungan alam

## **C. Harapan**

Harapan dengan adanya sebuah stadion bioklimatik ini dapat meminimalisir energi yang keluar, sehingga dapat terwujud tujuan dari perancangan ini yaitu ikut andil dalam pencegahan *global warming*. Selain itu dengan adanya stadion bertaraf internasional, persepakbolaan Indonesia bisa menembus level yang lebih tinggi.